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Saving space: Big ideas for small buildings Over the years, talented architects have occasionally indulged
themselves with the challenge of designing small but perfectly formed buildings. Today, with reduced
budgets, many architects have turned in a more focused way to creating works that may be diminutive in
their dimensions, but are definitely big when it comes to trendsetting ideas. Whether in Japanese cities,
where large sites are hard to come by, or at the frontier between art and architecture, small buildings present
many advantages, and push their designers to do more with less. A dollhouse for Calvin Klein in New York,
a playhouse for children in Trondheim, pop-up stores for fashion stars, vacation cabins, and housing for
victims of natural disasters are all part of the new rush to develop the great small architecture of the moment.
The 2013 Pritzker Prize winner Toyo Ito is here, but so are emergent architects from Portugal, Chile,
England, and New Zealand. Alvaro Siza and Kazuyo Sejima (SANAA) display their eye for tiny detail
alongside artists Doug Aitken and Olafur Eliasson. From world-famous names to the freshest new talent,
come discover architectural invention on a whole new, small scale. Text in English, French, and German
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416 Seiten
Pressestimmen
«Qu ils soient à Washington, Hokkaido ou n importe où entre les deux, ces projets se révèlent non seulement
très personnels mais aussi innovants... pour reprendre la formule de Jodidio "petit = sexy"». --New York
Times, The Agenda, New York, États-Unis Kurzbeschreibung
Innen größer als außenSchlaue Ideen für kleine GebäudeOb aufgrund urbaner Enge oder angesichts der
schmäleren Budgets von heute – Architekten sehen sich immer häufiger herausgefordert, Werke zu schaffen,
die zwar klein in ihren Abmessungen sein mögen, doch zweifelsohne groß im Hinblick auf zukunftsweisende
Einfälle. Ob in einer japanischen Metropole oder im Grenzbereich zwischen Kunst und Architektur: Kleine
Gebäude weisen zahlreiche Vorzüge auf und zwingen ihre Planer, aus weniger mehr zu machen. Ein
Puppenhaus für Calvin Klein in New York, ein Spielhaus für Kinder in Trondheim, Pop-up-Stores für
Modestars, Ferienhütten oder Unterkünfte für Opfer von Naturkatastrophen – all dies bedeutet, die große
kleine Architektur des Augenblicks zu entwickeln. Toyo Ito, der 2013 mit dem Pritzker-Preis ausgezeichnet
wurde, ist hier vertreten, aber auch junge, aufstrebende Architekten aus Portugal, Chile, England und
Neuseeland. Neben Künstlern wie Doug Aitken und Ólafur Eliasson stellen Álvaro Siza und Kazuyo Sejima
(SANAA) ihr Auge für winzigste Details unter Beweis. Entdecken Sie architektonische Innovation in einem
ganz neuen, kleinen Maßstab – von weltberühmten Namen bis zu frischen neuen Talenten. Über den Autor
und weitere Mitwirkende
Philip Jodidio (geboren 1954) studierte Kunstgeschichte und Wirtschaftswissenschaften in Harvard und war
über zwei Jahrzehnte lang Chefredakteur der französischen Kunstzeitschrift Connaissance des Arts. Zu
seinen Veröffentlichungen bei TASCHEN gehören seine Reihe Architecture Now! sowie seine Monografien
über Tadao Ando, Norman Foster, Richard Meier, Jean Nouvel und Zaha Hadid. Jodidio gilt international als
einer der bekanntesten Autoren zum Thema Architektur.
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